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振り回されないで

　何度か議会傍聴に行
きましたが、色々発言
をうかがうと、時には
岩沼市民にはあまり直
接関係がないと思われ
る事柄が論じられてい

るようです。国会や県議会での論議がふさ
わしいものもあるように感じました。
　岩沼市議会にも会派があり、与党、野党
があり、それぞれ枠の中で行動していると聞
いています。首長は議会を意のままにコント
ロールしようとするだろうし、政党は党勢拡
大を願います。誰にも振り回されず、岩沼市
民の議会議員であることを忘れずに。
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議員21人も必要か

　岩 沼 市の人 口は、
４万４千人です。多賀
城市や塩竈市の人口は、
5万人を超えています。
　多賀城市の議員は18
人、塩竈市は来年18人

になります。そして岩沼市の議員は21人。
人口が多い２市より、人口が少ない岩沼市の
方が議員の数が３人多いのです。
　多くの人が、会社を辞めさせられたり給料
が安くなったりと、大変な思いをしています。
　こういう中、議員は21人も必要なのか、
数を減らし人件費の削減につなげてはという
思いが、市民感覚ではないでしょうか。
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市民の議会

大村長治さん
たけくま一丁目

那須令造さん
栄町三丁目

傍 聴 席 か ら 9月議会（傍聴者数35）

定数の削減

声期待しています！
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